

Une borne de recharge pour voitures électriques installée



La borne de recharge est située au sud de l'école primaire, non loin du parking souterrain.

Depuis quelques jours, les détenteurs de véhicules électriques peuvent désormais faire le plein d'énergie à Saint-Imier. Une borne publique dotée de deux points de recharge a en effet été installée à la rue du Collège 2, à proximité du parking souterrain de l'école à journée continue. La borne dispose d'une puissance de

22 kW et fournit une électricité locale 100% solaire, précisent les autorités.

La borne «Smotion» a été mise en service cette semaine. Elle fait partie du système «Green motion», le plus grand réseau de bornes de recharge publiques de Suisse, notent encore les autorités.

CLR